



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL
SAN PABLO**

“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”



NOTA DE PRENSA N° 004-OCT-OCRP-UGEL-SAN PABLO-2014

Firman compromisos por la educación en San Pablo

El último 23 de abril, representantes de distintas instituciones de la provincia de San Pablo, anunciaron la firma de acuerdos y compromisos en favor de la educación. Esto se dio durante una conferencia de prensa organizada por la UGEL San Pablo, que se convocó para anunciar el avance del monitoreo sobre el uso de materiales educativos del MINEDU.

Representantes de: el Sutep, Policía Nacional, Fiscalía Provincial, Registro Militar, Agencia Agraria, Red de Salud VII, I.E. 82098, Gobernación Distrital de San Luis, funcionarios de la UGEL y Radio San Pablo, firmaron el acta de acuerdos y compromisos por la educación, que busca las mejoras del proceso de enseñanza – aprendizaje.

El director de la UGEL San Pablo, Segundo Briones Jambo, dijo que: “Los materiales educativos repartidos por el MINEDU, están siendo monitoreados por el equipo de especialistas; y uno de los primeros resultados es que aún falta más compromiso de los docentes para su uso adecuado y frecuente”.

Asimismo, resaltó que: “A nivel regional, la UGEL San Pablo ha sido reconocida mediante Resolución Ejecutiva Regional 162-2014-GR-CAJ/P con un meritorio segundo puesto por el eficiente desempeño en la ejecución de sus funciones, actividades, metas e indicadores”.

Posteriormente dio a conocer avances en la Evaluación Censal del Estudiante siendo complementado por el director de Gestión Pedagógica, Luis Bringas Chávez, dando una explicación concreta respecto a los logros en Comunicación y matemática.

El gobernador provincial, Amado Correa Campos, manifestó que: “Este es un día histórico para la educación de San Pablo; asimismo, agradezco al padre de familia por su compromiso y al docente por su esfuerzo dentro y fuera del aula”.

Por otro lado, dio a conocer que: “Los materiales educativos son parte fundamental de la educación donde el niño afianza su aprendizaje; por lo que, estos materiales influyen en los resultados que hasta ahora se han obtenido. Pero si los docentes no los comparten con los estudiantes no sirven de nada”.

Por su parte, César Pérez Alvites, de la comisión de Educación de la Municipalidad de Provincial de San Pablo, resaltó que: “La entidad siempre ha estado comprometida con la educación: estableciendo convenios con la UGEL para apoyo con docentes, mejorando la infraestructura de las II.EE. apoyando con materiales y fortalecimiento e capacidades de los docentes”. Por último, manifestó su compromiso de continuar apoyando a la educación.

Se agradece su difusión.

San Miguel, 28 de abril de 2014.

**OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**